
議案第５６号 令和５年度東郷町一般会計 

補正予算（第６号） 討論一覧(討論順掲載) 

 

賛成討論 中野まさひろ 議員 

速やかな対応に敬意を表するとともに、２点留意すべき点を指摘する。１点目、不適切保育

の原因究明、再発防止について検討するためには、第三者委員会の委員に、保育そのものや

保育現場に精通した人材が不可欠である。人選の上でしっかり留意いただくよう提案する。

２点目、幼稚園・保育園の教育・保育の目標を定める「幼稚園教育要領」「保育所保育指針」

では、子どもの主体的な活動である遊びを中心とし、様々な遊びを通して資質や能力を一体

的に育むことの重要性が繰り返し指摘されている。東郷町全体の幼稚園・保育園に広がって

いる不安を払拭し、東郷町の幼稚園・保育園は素晴らしいと言っていただけるようにするた

めには、この理念を基本に据えて改善を進める必要がある。 

 

賛成討論 山田達郎議員 

全国ニュースになり時間が無いからと１０００万円の補正予算ですが、私は６月議会一般質

問にて、開園と同時に問題が起きこども園に弁償させるべきではなく、説明の悪かった東郷

町が払うべきだ、しこりを残したままでは駄目だと言った矢先にまた問題が起きた。寄り添

った丁寧な対応をし、貴重な税金を無駄にしないように、早期解決をお願いします。 

 

賛成討論 石原えりか 議員 

太陽わごうこども園における不適切保育で、保育士からの心無い発言により園児が受けた心

の傷の深さ、園を信じ安心して大切な我が子を預けておられた保護者の皆様の悲しみ、怒り、

憤り。一日も早く、問題を解決することが重要だと考える。担当課を中心とした対応として、

園への確認指導監査の実施。現在も継続されている指導保育士等が園へ訪問し、職員の言動

に関するフォローアップ。園に臨床心理士を紹介し、保護者及び園児の心のケアができる体

制を整えるよう指示したことなど、私は東郷町の対応を高く評価していることから、引き続

き対応を進めていただきたい。子どもたちが安心して通える園に、保護者にとって安心して

通わせることのできる園に、保育士が安心して働くことができる園になることを心から願っ

ている。原因究明と再発防止を目的とした第三者委員会を設置、転園希望に対する特例措置

の検討等をしっかりと進めていただきたいことから賛成する。 



賛成討論 水川淳議員 

スピード感をもって本件に臨む姿勢を高く評価したい。今回の件は、町の保育サービスへの

信頼が問われている問題と認識している。そして今回の補正は、町が本件に対して万全な体

制をとる、すなわち、町がなすべき責任を果たすため、本町の税金を費やして対応すること

を我々にはかられているものである。したがって、町の責任と園が本来果たさなければなら

ない責任が、決してあいまいとならないようそれぞれの責任のすみわけをこの際求めておき

たい。町が、行政も議会も町の保育を求める家庭のために行動する具体として本議案に賛成

の意を示すものである。 

 

 

賛成討論 高木佳子議員 

議案第５６号一般会計補正予算（第６号）について、賛成の立場で討論をさせていただきま

す。今回の不適切な保育に関しましては本当に残念なことですが、保育の改善に向けて担当

部局、また関わる職員の皆さまにおいては、日頃の業務に加えて対処していただきありがと

うございます。この補正予算を賛成する理由は、二度とこのような事態が起きないように、

未来のある子ども達の安心安全な保育を確保していただくために必要であると考えるから

であります。また、開園以来子ども達のためにとの一点で頑張ってきていただいた保育士の

先生方、このような状況下においても変わることなく、頑張っていただいている先生方の負

担軽減やケアを継続して行っていただきたいとの思いです。この予備費は、現状の解決のみ

のためだけでなく将来の安心な保育の基盤づくりとしていただくことを期待し賛成討論と

させていただきます。 


